

Raphael Jehle (Schule trifft Wirtschaft), Raphael Stolz, Marianne Egloff, Frank Leber, Oliver Kalt, neuer Präsident, Roger Hauri, abtretender Präsident und neues Ehrenmitglied, Cyrill Schlecht und Urs Widmer, Geschäftsstellenleiter des AGV.

Neuer Präsident für Gewerbe GMS

An der 35. Generalversammlung des Gewerbes Gansingen, Mettau, Schwaderloch (GMS) begrüsste Präsident Roger Hauri 61 aktive Mitglieder. Einen besonderen Willkommensgruss richtete er an die zehn Ehrenund sieben Freimitglieder sowie an Urs Widmer, Geschäftsleiter des Aargauischen Gewerbeverbands (AGV).

METTAUERTAL (mbf) – Urs Widmer betonte, dass er immer gerne zum GMS komme. Er lobte, dass das Projekt «Schule trifft Wirtschaft» mustergültig umgesetzt werde und berichtete, dass der Schweizerische Gewerkschaftsbund daran arbeitet, die Kartengebühren zu reduzieren, was sich aber sehr schwierig gestalte. Er erwähnte auch, dass die Auftragsbücher gut gefüllt seien, dass es aber durch Einsprachen immer wieder zu Verzögerungen komme. «Aus einem Rechtsstaat ist ein Rechtsmittelstaat geworden.» Von seinem Besuch eines virtuellen ABBA-Konzerts führten seine Überlegungen zu KI. die sowohl Chance als auch Risiko sei.

Grosse Zustimmuna

Bei den traktandierten Geschäften zeigten sich die 38 Stimmberechtigten jeweils einig mit dem Vorstand. Die Jahresrechnung schloss zwar mit einem Verlust ab, aber Kassier Raphael Stolz konnte dies erklären. «Die Vereinsveranstaltung wurde aufwendiger durchgeführt und von mehr Mitgliedern besucht.» Er warb dafür, dass Rechnungen und die Unterlagen zur Generalversammlung in Zukunft per E-Mail versandt werden, um sowohl Papier als auch Druckerpatronen zu sparen. Auch das Budget schliesst mit einem Verlust, da für die Expo Duo 2025 ein Betrag von 10000 Franken eingestellt ist.

Bei den Mutationen stellte sich Roman Gisin vom Forstbetrieb Jura-Rhein als neues Mitglied vor und wurde herzlich mit Applaus begrüsst.

Wahlen

Ehrenmitglied Roger Hegi führte gekonnt und humorvoll durch die Wahlen. Er machte darauf aufmerksam, dass noch eine Person fehle, damit der junge und dynamische Vorstand wieder komplett sei, nachdem Präsident Roger Hauri und Beisitzer und Sekretär Roland Mühlberg austreten. Er freute sich, dass Oliver Kalt das Präsidentenamt übernimmt und empfahl auch die anderen Vorstandsmitglieder (Frank Leber, Cyrill Schlecht und Raphael Stolz) zur Wahl.

Roger Hauri trat 2016 in den Verein ein und übernahm gleich das OK-Präsidium für die Expo Duo 2018. Er habe viel Zeit für GMS investiert seit er als Präsident 2018 das Steuer übernahm und einen Superjob gemacht, erwähnte Frank Leber in seiner Laudatio, mit der er für Hauri die Ehrenmitgliedschaft beantragte. Die Zustimmung der Mitglieder zeigte sich denn auch mit grossem Applaus.

Schule trifft Wirtschaft und Expo Duo 2025

Der neue Präsident Oliver Kalt berichtete vom Engagement des Gewerbes in der Schule und erwähnte, dass vom 2. bis 4. April sowohl an der Kreisschule Laufenburg als auch an der Schule Frick Berufsbildungstage stattfinden. Für 2025 sei wieder eine Tischmesse in Frick geplant. Mit einem Rückblick auf die sehr erfolgreiche und gut besuchte Berufsschau in Etzgen, an der 65 Lehrberufe von 50 Betrieben vorgestellt wurden, leitete er zu Raphael Jehle über. Dieser wird neu als Delegierter das Projekt «Schule trifft Wirtschaft» übernehmen und so den Vorstand entlasten.

Sandra Hauri stellte als Vize-OK-Präsidentin, die anwesenden OK-Mitglieder und das Konzept der Expo Duo 2025 vor. Mit der Schule Etzgen konnte ein ÖVfreundlicher und kompakter Veranstaltungsort gefunden werden. Es werde wieder ein schönes Rahmenprogramm und viel Regionales geboten. Sie lud zur Infoveranstaltung am 16. Mai ein.

Damit wurde auch gleich zum Jahresprogramm übergeleitet, in dem sich wiederum verschiedene Anlässe für die Gemeinschaft und den Austausch im Gewerbe GMS, aber auch mit anderen Gewerbevereinen, bieten. Bei einer feinen Cremeschnitte ging das «Networking» der Anwesenden dann bereits los.